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Conseil d’Administration n°1 

 

Mercredi 29 Aout 2018 - Roanne -  19h00/22h30 

Rue Creux de l'oie  

42300 Roanne. 

 

Présents:  
 Membres Elus: Noir Geoffroy, Laforge Viviane, Berthon Stéphane, Romier Jacques, Fabien Denis, Philippe Solages, 
Nicolas Meyer 

Invités : Muriel Vial (pdt Feurs), Raphael Hertzog (élu ligue, Sorbiers) 
 ETD/MAD : Nathalie Martin 
  
Excusés élus: Michael Vial, Laure Grangeon 
Excusés invités:  Stéphane Coste (La Fouillouse) 
  
 
 

 

 

 

Ordre du jour: 
 

1- Quoi de neuf – points actualités 

2- Actions Ligue  

3- Lettres de missions: CTD, MAD,  stagiaire 

4- Interclubs 

5- Partenariat atelier sportif 

6- Préparation AG: rapport moral, financier, d'activités... 

7- Questions diverses / en vrac 
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Début réunion 19h10 
 
 

1- Quoi de neuf – points actualités 

 
- Renouvellement partenariat Section Sportive Scolaire avec le collège La Salle de St-Etienne (mise à 

disposition de Nathalie pour 20x1.5 heures / 750 euros) 

- Communiquer aux présidents des clubs qu’ils sont attendus au stage initié par la ligue  
o Stage/Formation des dirigeants : 29 après-midi et 30 septembre à Andrézieux-Bouthéon, 2 personnes 

par club de possible 
o Réunion stratégique du 29 septembre (9h30/12h) : Invitation par la FFBaD. Un représentant par comité 

de la ligue Aura... Aussi à Andrézieux-Bouthéon. Philippe Solages nous représentera. 
- Demande de subvention auprès du CDLB de la part de Laurent Soria et Corine Bertrand pour leur participation 

aux championnats d’Europe de Badminton en Espagne. Le comité répond favorablement (225€ par joueur, soient 
450€) 

- France Vétérans : Suite au désistement du club d’Argentan en dernière minute, la FFBaD recherche un club ou un 
comité organisateur (8-10 juin 2018, 12 terrains) 

 

 

2- Actions Ligue  
 

Dialogue de Gestion : 3 actions définies et actées en accord avec la ligue AURA 

- Action de structuration de la pratique : animations, actions d’accompagnement auprès des jeunes ou des 

loisirs. 

- Développement de la pratique : développement du bassin de Feurs (bassin Centre Forez Est). Travailler 

avec la communauté de communes pour voir les possibles (Montrond- Veauche-Balbigny) 

- Dynamique stéphanoise autour des 3 clubs existants : Souhait du CDLB de rencontrer les 3 présidents du 

BCS, EMBA, Tardy, afin de mieux connaitre leurs clubs, leurs besoins, leurs évolutions possibles. 

 
 

3- Lettres de missions: CTD, MAD,  stagiaire 

 
Affinage de la répartition des heures de Nathalie (CTD), Sylvain (MAD) par missions. 
Nathalie et Fabien nous apporteront des précisions ultérieurement sur ce qui concerne notre stagiaire Kévin. 

 
 

4- Interclubs 
 

Jacques Romier a fait la mise à jour du règlement des IC en tenant compte des décisions prises lors du 

conseil d’administration n°5 de juillet 2018. Pour rappel : 

- chaque journée d’interclub devra se dérouler sur 1 semaine fixée par le comité (arrêt de la possibilité 

pour les clubs d’avancer ou repousser d’une semaine) 

- la dep2 passe à 8 matchs au lieu de 5, selon la formule de la Dep1. 

- aucun classement R ne sera accepté en CUP42, même partiel 

 

Le calendrier des rencontres sera effectué le 15 septembre puis envoyé aux clubs. 
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5- Partenariat atelier sportif 

 
Dotation Babolat par l’atelier sportif : Nathalie gère la dotation qui nous sera allouée sur la base de 200 tubes de 

volants. 

 

 

6- Préparation AG: rapport moral, financier, d'activités... 
 

La salle du Palais des sports d’Andrézieux-Bouthéon est réservée pour le vendredi 5 octobre 19h. 

Geoffroy nous présente son rapport moral, que la CA valide. 

Viviane nous présente le rapport financier, que la CA valide. 

 

Mi-septembre les convocations à l’AG ainsi que les documents supports seront envoyés aux clubs et à leurs 

délégués. 

 

7- Questions diverses / en vrac 
 

- Nathalie : Affinement/ modification à prévoir sur les tableaux lors des CJL, en raison des contraintes de 

certains clubs (nombre de terrains notamment). 

 

- Nathalie : Est-Il possible d’obtenir Roanne pour le TOP Elite pour le dimanche 23 septembre au lieu du 

22 ? Fabien Denis répond par l’affirmative 

 

 
 

Fin  de séance à 22h00 
 
 

Le président        Le secrétaire 

Geoffroy NOIR        Stéphane BERTHON 
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